

般質

文部科学省の分析報告の  
ように、学力と体力等には  
学校・家庭・地域の教育力  
の向上が重要と考えてあり、  
今度組織化する大牟田地域  
教育力向上推進委員会でも、  
様々な取り組みを進めてい  
きたい。

財政構造の抜本的改善に取り組む本市の現状では、直ちに実施することは困難であり、検討方策の一つとして引き続き検討したい。

よって、児童手当の負担割合と同じであれば、本市の子ども手当の負担額は、二十一年度の児童手当予算の負担額と比較して、二十二年度では、一一・五倍の約六億円、二十三年度は六倍の約十四億円が見込まれる。

あらゆるまちづくりの可能性を模索しながら、総合計画の基本構想に掲げるやわしさとユネルギーあふれるまち・おおおたを田舎しいこい、やわらぐ安心都市を初めとする三つの都市像を実現していきたい。

のとれた生きる力が図れる  
よう検証改善システムの構  
築に努めている。  
今後は、議会に報告して  
いた同調査結果の概要を絞  
りながら、ホームページで  
も公表したい。

活用すれば自校方式よりもコストの低減が図れる一方で、スペースの問題、加熱調理後から一時間以内に子供たちが口にするという国の衛生管理基準を配達時間も含め守れるかという問題

付額を二十二年四月一日現在の十五歳未満人口で試算すると、二十一年度は支給対象延べ児童数約十五万三千人で約二十億円、二十二年度は同児童数十八万三千人で約四十八億円となる。

定中の総合計画後期基本計画に盛り込んでいきたい。また、三大プロジェクトを活用し、定住人口の増加を図るとともに、交流人口の拡大を目指すことも今後のまちづくりには重要と思う

問 全国学力テストや全国体力テストの調査結果を公表し、住民の教育に対する意識高揚を促せないか。

答 教育委員会では各学校に様々なデータを送付し、学力や体力に関する調査等を細かく分析し示してあり、各学校では家庭生活や授業改善に取り組み、グラフ又

問 中学生に対する食育の重要性が指摘されているが本市では中学校の完全給食が実施されていない。

多額の公費負担がネックだと思うが、経費の圧縮方策として既存の小学校の給食調理室を活用し近隣の中学校に配達してはどうか。

学校卒業までの子供に対し  
子ども手当を支給する準備  
を進めており、この財源を  
地方や企業にも求める検討  
を始めている。国・県・市  
の負担割合が現行の児童手  
当と同じ場合、本市の負担  
はどうなるのか。

光田 茂議員  
(自由民主議員団)

大橋 克己 議員  
(社民・民主・護憲クラブ)

**平山伸一議員**  
(公明黨議員団)

# 山口 雅弘議員 （無所属）

議 會 日 誌

12月								11月				10月												
28日	21日	17日	16日	15日	14日	8日	7日	4日	3日	1日	30日	27日	26日	24日	17日	30日	29日	28日	27日	26日	23日	19日	13日	1日
	12月定例会																							
各派代表者会 議会報編集委員会 本会議（閉会）	各派代表者会 議會運営委員会	各常任委員会	各派代表者会 議會運営委員会	本會議（質疑・質問）	本會議（質疑・質問）	本會議（質疑・質問）	調整委員會	調整委員會	港灣・交通整備促進 特別委員會	經濟環境委員會	建設委員會	教育厚生委員會	總務委員會	議員研修会	名派代表者会 全員協議會	議會運営委員會	教育厚生委員會	各派代表者会 教育厚生委員會	議會改革特別委員會	決算特別委員會	決算特別委員會	議會改革特別委員會	総務委員會 教育厚生委員會	議會改革特別委員會